

Vaivén

► Empieza el baile de la salida de cargos del Botànic. Raquel Miralles,

jefa de prensa de la Conselleria de Justicia, podrá volver ahora a Ciudadanos, partido a cuya plantilla pertenece. La periodista obtuvo una excedencia en la formación naranja y acabó trabajando en la administración autonómica gobernada por los socialistas. Aunque vuelve a un partido en crisis y que no concurrirá a las elecciones generales del 23J.

► Raquel Tamarit está «muy triste».

La consellera de Educación, Cultura y Deporte en funciones, **Raquel Tamarit** no oculta que está «trista, molt trista». «No per mi, sinó pel que el “canvi” pot suposar», explicó en redes, y es que la exalcaldesa de Sueca se quedó fuera de la lista autonómica de Compromís porque estaba encabezada por su mentor político, **Joan Baldoví**, y por tanto no podía haber dos de Sueca en los puestos de salida.

► Antonio Ferrer, presidente de la Conferencia de Decanas y Decanos de Psicología.

El profesor de Psicología Evolutiva y de la Educación de la Universitat de València, **Antonio Ferrer**, ha sido nombrado presidente de la Conferencia de Decanas y Decanos de Psicología de las Universidades Españolas. El decano de la Facultad de Psicología y Logopedia de la UV, que ocupará el cargo durante los próximos dos años, renovables a dos años más, ha sustituido en el cargo a **Francisco Medina**, decano de la Universidad de Sevilla.

